



Die UnternehmerInnen der Region treffen sich am Bahnhof Neuberg

30.5.2025 18:00 Uhr

Bürgermeister Peter Tautscher hat auf Anregung einiger Gemeinderäte die Unternehmer unserer Region zu einem Treffen am Bahnhof Neuberg eingeladen.

Er begrüßte etwa vierzig UnternehmerInnen, die erfreulicherweise der Einladung Folge geleistet haben und dankte ihnen für ihren wichtigen Beitrag für die gesamte Region. Ärzteschaft, Gastronomie, Handwerk, Industrie, Landwirtschaft und viele andere Wirtschaftszweige waren vertreten. Auch einige Gemeinderäte waren gekommen.

Der Verein „Bahnhof Neuberg – Miteinander gestalten“ bewirtete die Gäste mit Getränken und Brötchen.



Nach der Begrüßung bat der Bürgermeister den Vereinsobmann Ernst Kovacic, über die veranstalterischen und baulichen Vorhaben des Bahnhofvereins zu informieren und die große erneuernde regionale Bedeutung der Revitalisierung dieses Kulturdenkmals zu skizzieren.



Bis 23 Uhr gab es am Perron und in den Wartesälen lebhaftere Unterhaltungen und Gespräche in bester Stimmung.

Wieder hat sich bestätigt:
Bahnhof und das Bahnhofsareal sind ein idealer Begegnungsort !

Verein „Bahnhof Neuberg – Miteinander gestalten“
www.bahnhofneuberg.at info@bahnhofneuberg.at